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衆議院予算委員会ニュース 

平成 29.2.3 第 193回国会第６号 

 

2月 3日（金）、第６回の委員会が開かれました。 

 

１ 平成 29年度一般会計予算 

  平成 29年度特別会計予算 

  平成 29年度政府関係機関予算 

・安倍内閣総理大臣、高市総務大臣、金田法務大臣、岸田外務大臣、松野文部科学大臣、塩崎厚生労働大臣、山本農

林水産大臣、世耕経済産業大臣、石井国土交通大臣、山本環境大臣、稲田防衛大臣、菅国務大臣（内閣官房長官）、

今村復興大臣、加藤国務大臣（働き方改革担当）、山本国務大臣（国家公務員制度担当）及び政府参考人並びに参考

人に質疑を行いました。 

（参考人）年金積立金管理運用独立行政法人理事長  高 橋 則 広君 

日本銀行総裁              黒 田 東 彦君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

山 下 貴 司君（自民） 

・文部科学省における再就職等規制違反問題について、

同省における調査状況及び今後の見通しについて、松

野文部科学大臣に伺いたい。 

・介護職に対する理解を深める等の観点から、遅くとも

中学校から介護実技の教育を開始すべきではないか、

松野文部科学大臣の見解を伺いたい。 

・再犯防止推進計画の策定等を含めた再犯防止施策に取

り組むに当たっての金田法務大臣の決意を伺いたい。 

 

野 中   厚君（自民） 

・水田農業政策における飼料用トウモロコシの作付推進

に向けた取組について、山本農林水産大臣に伺いたい。 

・高速道路における高齢者ドライバーの逆走事故の防止

に向けた取組について、石井国土交通大臣に伺いたい。 

・駅利用者の転落防止のためのホームドア設置促進に向

けた国の対策について、安倍内閣総理大臣に伺いたい。 

 

伊 藤   渉君（公明） 

・時間単位で取得できる分割型傷病手当の実現に向けて

厚生労働省が検討すべきと考えるが、塩崎厚生労働大

臣の見解を伺いたい。 

・建設業における社会保険加入や請負代金の適正化等に

国土交通省が取り組む必要性について、石井国土交通

大臣の見解を伺いたい。 

・中小企業・小規模事業者における労働者の賃金引上げ

が必要であると考えるが、支援に向けた安倍内閣総理

大臣の決意を伺いたい。 

 

逢 坂 誠 二君（民進） 

・テロ等準備罪の新設は、東京オリンピック・パラリン

ピック競技大会を開催するために必要な条件なのか、

安倍内閣総理大臣に伺いたい。 

・国際組織犯罪防止条約の国内担保法を制定するに当た

って、テロ等準備罪の名称を使用することは、法律案

の真意をわからなくするのではないか、安倍内閣総理

大臣の見解を伺いたい。 

・セントクリストファー・ネーヴィスにおける国際組織

犯罪防止条約の国内担保法で、越境犯罪のみ規定され

ている理由について、岸田外務大臣に伺いたい。 

 

山 尾 志桜里君（民進） 

・政府が新設を検討しているテロ等準備罪について、合

意だけでなく準備行為が必要であることを法文上明確

にする考えか、金田法務大臣に伺いたい。 

・テロ組織が自ら製造した薬品を用いた大量殺人を計画

し当該薬品の原料の一部を入手する事案について、現

行のサリン防止法では対応できないとする理由につい

て、金田法務大臣に伺いたい。 

・テロ組織が飛行機のビル突撃を計画し航空券を予約す

る事案について、現行のハイジャック防止法では対応

できないのか、金田法務大臣の見解を伺いたい。 

 

大 串 博 志君（民進） 

・日米首脳会談に際し、米国への経済協力として、年金

積立金管理運用独立行政法人（ＧＰＩＦ）の運用資金
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を使うことはあってはならないと考えるが、安倍内閣

総理大臣の認識を伺いたい。 

・長時間労働規制の在り方について、安倍内閣総理大臣

は、「誰に対して何時間の上限とするかは、非常に重

要な議論である」と答弁しているが、裁量労働制の職

種などで規制の抜け穴ができるのではないか、加藤国

務大臣の見解を伺いたい。 

・日銀は平成 28 年９月の金融政策決定会合で、長期金

利を０％程度に誘導する方針を打ち出したが、前提条

件もつけずに金利を０％程度に抑えるのは財政ファイ

ナンスに当たるのではないか、黒田日本銀行総裁の見

解を伺いたい。 

 

金 子 恵 美君（民進） 

・東日本大震災からの復興の進捗状況について安倍内閣

総理大臣の認識を伺いたい。 

・東京電力福島第一原発事故に伴う福島県内の帰還困難

区域について、避難指示解除に向けた具体的なビジョ

ンを安倍内閣総理大臣及び今村復興大臣に伺いたい。 

・東京電力福島第二原発は、国の責任において廃炉にす

べきだと考えるが、世耕経済産業大臣の見解を伺いた

い。 

 

宮 崎 岳 志君（民進） 

・元国家公務員が退職後に出身省庁の主催する審議会等

の構成員に選出されることの不適切性について、安倍

内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・天下り根絶のためには、事前規制、厳しい事後チェッ

ク等、抜本的な解決策を講ずるべきと考えるが、安倍

内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・日ＥＵ経済連携協定（ＥＰＡ）交渉の状況について、

可能な限り国会に報告を行うべきと考えるが、安倍内

閣総理大臣の見解を伺いたい。 

 

神 山 洋 介君（民進） 

・文部科学省における再就職等規制違反問題に関し、再

就職の届出に対して各府省庁が厳正に対応するよう、

安倍内閣総理大臣が指示すべきではないか。 

・同問題の再発防止に向け法改正を含めた検討を行って

いるのか、安倍内閣総理大臣及び山本国務大臣に伺い

たい。 

・マティス米国国防長官との会談に臨むに当たり、貿易

問題とミサイル防衛等の防衛問題をリンクさせるよう

な取引を行うべきではないと考えるが、安倍内閣総理

大臣及び稲田防衛大臣の見解を伺いたい。 

 

畠 山 和 也君（共産） 

・ロシアには領土問題は全く存在しないとするプーチン

大統領の発言に反論することなく共同経済活動を進め

ることは問題であると考えるが、同発言に対し安倍内

閣総理大臣は平成 28年 12月の日露首脳会談において

何らかの指摘を行ったのかどうか伺いたい。 

・漁船の拿捕や銃撃、ロシアによる流し網漁の禁止に伴

う水揚量の激減など元島民や根室市民が受けている苦

しみの根源は、北方領土が返還されないことにあるの

ではないかと考えるが、安倍内閣総理大臣の所見を伺

いたい。 

・ヤルタ協定における密約が領土不拡大という国際原則

に反しているという認識を安倍内閣総理大臣は持って

いるのか伺いたい。 

 

清 水 忠 史君（共産） 

・統合型リゾート（ＩＲ）施設の設置は、観光立国推進

基本法で定める地域の住民の誇りと愛着という理念に

反すると考えるが、石井国土交通大臣の見解を伺いた

い。 

・パチンコ等の既存ギャンブルが生む社会的・経済的損

失について、政府には把握する責任があると考えるが、

安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・「人類の健康・長寿への挑戦」をテーマに掲げる 2025

年の大阪万博構想においてＩＲ施設の誘致を検討して

いることは不適切ではないか、世耕経済産業大臣の見

解を伺いたい。 

 

河 野 正 美君（維新） 

・知事選の争点となるなど原発再稼働が大きな政治問題

となっていることから、再稼働に関する国や地方自治

体の権限や責任についてはっきりと定めておくべきで

あると考えるが、安倍内閣総理大臣の所見を伺いたい。 

・各地の卸売市場における土壌や地下水について、国と

して食の安全や食品衛生に関する調査を行うことを検

討すべきと考えるが、山本農林水産大臣の所見を伺い

たい。 

・ギャンブル依存症対策について、各省庁の縦割りにな

ることのない一元的な体制で臨む必要があると考える

が、菅内閣官房長官の所見を伺いたい。

 


